

“EN LA CUENTA VA A ESTAR EL ROSTRO DE CADA UNO DE USTEDES”

El Presidente Lagos dijo esta mañana, durante la cuenta del Programa Chile Solidario, que en el año que lleva esta iniciativa más de 200 mil personas han comenzado a superar la extrema pobreza.

El Jefe de Estado se reunió en la villa Los Sauces, de la comuna de Quilicura, con beneficiarios de este programa, el que a su juicio, “existe porque todos los chilenos tenemos que ser iguales en dignidad, tenemos que ser tratados con los mismos derechos”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró su confianza en el cumplimiento de las metas planteadas en el programa Chile Solidario, que a un año de su puesta en marcha ha permitido que más de 58 mil familias estén trabajando en superar la extrema pobreza. "Quiero que el progreso, que llegó a estas 58 mil familias este año, pueda llegar a las 170 mil familias que todavía nos faltan. El progreso, que llegó a estas 200 mil personas este año, llegue a las 600 mil que todavía nos faltan", afirmó el Mandatario en la ceremonia efectuada esta mañana en la villa Los Sauces, en la comuna de Quilicura.

Acompañado por su esposa, Luisa Durán, por los ministros de Mideplan, Andrés Palma, del Trabajo, Ricardo Solari, y por el presidente del Senado, Andrés Zaldívar, entre otras autoridades, el Jefe de Estado escuchó la detallada cuenta de los logros de esta iniciativa que, a dos días de cumplir un año desde que fuera anunciada, ha logrado que más de 58 mil 900 familias estén trabajando para salir de su condición de extrema pobreza,

Al recordar los orígenes de este programa, el Presidente Lagos valoró el compromiso adquirido por todos los servicios involucrados y, en especial, el de los beneficiarios. "Esto tiene que ver con la dignidad de la gente. Este programa existe porque todos los chilenos tenemos que ser iguales en dignidad, tenemos que ser tratados con los mismos derechos. Desde el Presidente de la República hasta el más modesto de los modestos, todos tenemos dignidad y el Estado tiene que darnos una mano para tener dignidad".

Agregó al respecto que, frente al logro de la meta planteada para el primer año de puesta en marcha del programa, "más que hablar de porcentajes de cuánto se cumplió, miremos el rostro de las familias que aquí hay. Lo que fue capaz de hacer cada una de ellas para entender que lo que hay aquí es la respuesta del país a sectores muy modestos, muy humildes, pero que entre todos podemos salir adelante".

El Mandatario afirmó, además, que Chile Solidario ha sido posible gracias al enorme esfuerzo de un país que se compromete con los más necesitados. "Chile Solidario hoy día son los rostros de estos niños que dan una respuesta de un compromiso que se cumplió. Cuando llegue pasado mañana a rendir la cuenta, en la cuenta va a estar el rostro de cada uno de ustedes, porque en el rostro alegre de ustedes está la sensación de que vamos saliendo adelante y vamos derrotando la miseria y la indigencia y la estamos dejando atrás".

En tal sentido, añadió que "no sacamos nada con decir que Chile crece si ustedes no tienen la sensación de que el crecimiento significa mejor educación, mejor salud, mejor alimentación. No sacamos nada con decir que Chile va saliendo adelante, que firma acuerdos internacionales, que en el mundo nos respetan, si tenemos situaciones de tremenda emergencia".

Finalmente, el Mandatario salió al paso de quienes cuestionan los mecanismos de financiamiento de las iniciativas sociales impulsadas por el Gobierno. Al respecto, señaló que "esta cuenta que nos ha dado el ministro resume los esfuerzos de estos años, resume los esfuerzos de lo que hemos venido haciendo. Entonces, yo quisiera pensar que cuando a ratos algunos dicen ¿y adónde van mis impuestos? Vean la sonrisa de estos niños y en la sonrisa de estos niños tendrán la respuesta de qué es lo que se hace con los impuestos que se pagan. Aquí está la respuesta".